

Cerca, proyecto de reforma migratoria en EU (El Financiero 22/03/13)

Cerca, proyecto de reforma migratoria en EU (El Financiero 22/03/13)(Agencias) Viernes, 22 de marzo de 2013 Los indocumentados alcanzarían la ciudadanía en 13 años, según "banda de los ocho".El plan duplicará visas de trabajo calificado: TWP.Apoya 63% abrir un camino para la naturalización. - CERCA, PROYECTO MIGRATORIO EN EU WASHINGTON, DC, 21 de marzo.- Un grupo bipartidista del Senado de Estados Unidos podría llegar en breve a un acuerdo sobre el proyecto de ley para una amplia reforma, que pondría a los inmigrantes indocumentados en un proceso de espera de 13 años para lograr la ciudadanía. Ocho senadores -conocidos como "la banda de los ocho"- se han impuesto un plazo para presentar el nuevo proyecto de ley el próximo mes. Observadores que siguen atentos el desarrollo de las conversaciones sobre el proyecto de ley señalaron que éste impondría un nuevo criterio sobre la seguridad fronteriza, permitiría el ingreso de más trabajadores de alto nivel de capacitación y de no especializados para que ingresen a la Unión Americana, a la vez que obligaría a los negocios a mantener altos estándares para la verificación de su personal, a fin de determinar si residen legalmente en el país. El anteproyecto adelanta los cambios más drásticos que se hayan aplicado en varias décadas. Los senadores que integran el grupo se han reunido a diario, en un esfuerzo por lograr un acuerdo. Persisten algunos desacuerdos en puntos importantes, pero tienen confianza en resolver gran parte de ellos para el fin de semana. El plan de migración que prepara el Senado podría duplicar el número de visas H1B a trabajadores altamente calificados, que en la actualidad tiene un límite de 65 mil por año, anunció por su parte el diario The Washington Post. La iniciativa también otorgaría la residencia permanente a un número ilimitado de estudiantes que se gradúan en universidades de la Unión Americana en ciencias, tecnología, ingeniería o matemáticas, indicó el periódico, que cita fuentes cercanas a las negociaciones. Agregó que el acuerdo representaría una victoria para la industria de la tecnología, que en su cabildeo en el Congreso argumentó que firmas como Google, Facebook y Microsoft enfrentan dificultades en conseguir trabajadores calificados por los límites en las visas. Modelo The Washington Post puntualizó que ese programa de visas se considera como un modelo para atraer a ingenieros altamente calificados. Mientras tanto, un sondeo de la Institución Brookings y el Instituto de Investigaciones Públicas sobre Religión reveló que el 63 por ciento de los estadounidenses está a favor de dar a millones de inmigrantes ilegales un camino para obtener la ciudadanía, pero cumpliendo con ciertos requisitos. La encuesta detalla que 71 por ciento de los demócratas y 53 por ciento de los republicanos respaldan permitir eventualmente que los ilegales se conviertan en ciudadanos estadounidenses. El estudio -realizado entre el 6 y el 10 de marzo- se basó en cuatro mil 465 entrevistas telefónicas en español e inglés con adultos. El margen de error es de más o menos 1.7 puntos porcentuales. En un movimiento inesperado la Oficina de Inmigración y Aduanas recapturó a 28 inmigrantes indocumentados, quienes habían sido liberados en las pasadas semanas como resultado de la reducción de presupuesto en esa entidad federal.